

(v) Autres mesures

Le Comité a étudié un programme de rencontres susceptibles de se tenir d'ici à la prochaine réunion des chefs de gouvernement à Kuala Lumpur en 1989. Il a toutefois convenu qu'il existe divers moyens de poursuivre ses travaux, y compris par des contacts avec d'autres gouvernements et en facilitant des occasions d'attirer l'attention du monde sur l'apartheid.

Un Comité de huit haut-commissaires, placé sous la présidence du haut-commissaire du Canada, M. Roy McMurtry, assurera, en consultation étroite avec le Secrétariat, la liaison à Londres et la continuité des travaux du Comité entre ses réunions.

Le Comité a convenu de tenir sa prochaine rencontre officielle au Canada en juillet 1988.

Salle de conférences Mulungushi
Lusaka

2 février 1988